

Un banc de chalet



Celui-ci provient de la Piguette, par l'intermédiaire de la brocante des Mollards. Il nous pose problème quant à son utilisation. Il semblerait que ce banc ait été fixé quelque part de par la présence de l'emplacement de vis. Rattaché à une poutre par l'évasement du milieu ?

On pourrait d'autre part penser qu'il ait pu servir de plot à enchapler, le fer et son support, fixé au milieu en sont temps, ayant disparu.

Dans tous les cas il a fait une longue vie dans l'un de nos chalets d'alpage où son bois a pu se patiner tout à loisir.



La Piguette de la famille Le Coultre, propriété actuelle de Yves Le Coultre. On ne sait trop par quelles voies un banc issu de ce chalet ait pu atterrir à la brocante des Mollards !



Cette photo a été prise quelques années plus tard puisque la grande cheminée a fait place à un simple canal maçonné.



LA VISITE AU CHALET

Aquarelle de S. Freudenberg

Ces dames occupent l'inévitable banc.



La Vallée au Chalet des Cerny sur Ballaigues. (Al. 120736-7)

Comme aussi il sert à cet usage dans cet intérieur un rien mélancolique voire sinistre. Pas de la rigolade quand même que cette vie au chalet. Raison pour laquelle on l'honore en tentant de se procurer le maximum d'objets de cet environnement.